

学総予選、ふれあい演奏会、資源回収

学校総合体育大会地区予選会の中心日が、6月14日（火）、15日（水）、17日（金）と実施されました。その時の、活動の様子をいくつか掲載します。



陸上部



男子バスケボール



男子卓球



男子ソフトテニス



女子卓球



サッカー



女子ソフトテニス



女子バスケボール

15日（水）には、午後の放課後の時間を利用して、本校の吹奏楽部が戸ヶ崎小学校へ出向いて、ふれあい演奏会を実施しました。（体育館には6年生の児童、ライブ配信で戸ヶ崎小学校の児童が生演奏を鑑賞しました。）わずかな時間でしたが、とても有意義でした。



19日（日）梅雨の合間の晴れた日に、PTA主催の資源回収が行われました。地域の皆様にはたくさんのご提供ありがとうございました。また、協力してくださったPTAの皆様にも、感謝申し上げます。一方、その日には、各部活動の部員が積み込み作業の手伝いをしたり、敷地内の除草とプール清掃の仕上げをしたりと協力してくれました。労を惜しまない皆さんに感謝いたします。



集合



積み込み手伝い



積み込み手伝い



除草



掃き掃除



除草



プール清掃仕上げ